

AKSI NYATA BUDAYA POSITIF

FASILISATOR : WIJI ASRORI

PWLATIH PRAKTIK : NIKKON BHASTARI

CGP : YULIANI

A.LATAR BELAKANG

Budaya sekolah merupakan nilai-nilai dan keyakinan-keyakinan yang dibangun dalam jangka waktu lama yang tercermin pada sikap keseharian seluruh komponen sekolah. Budaya positif yang diterapkan di sekolah diantaranya melalui pendidikan moral/karakter dan agama, keteladanan, disiplin positif dan kesepakatan kelas. Langkah awal dalam mewujudkan budaya positif disekolah adalah membuat keyakinan/kesepakatan kelas berkolaborasi dengan murid dan pengimbasan budaya positif di SMKN 1 Teluk Sampit.

B.DESKRIPSI AKSI NYATA

Langkah awal aksi nyata budaya positif ini saya implementasikan kepada siswa SMKN 1 Teluk sampit kelas X ATP,XI ATP,XII ATP .Adapun tujuan aksi nyata ini adalah membuat nilai-nilai ,keyakinan-keyakinan dan kebiasaan disekolah yang berpihak pada murid sehingga menjadikan murid menjadi pribadi yang jujur,berkeadilan,peduli, kritis ,penuh hormat dan bertanggung jawab dan tidak hanya untuk pribadi tapi berdampak pada masyarakat.Kegiatan aksi nyata ini saya berfokus hanya kepada yang pertama pembuatan kesepakatan kelas yang disusun bersama murid dan guru dengan membuat kesepakatan kelas yang berpihak pada murid dan dibuat melalui musyawarah, kedua melalui pendekatan persuasif melakukan pengimbasan budaya positif pada rekan sejawat melalui seminar kecil di sekolah berkolaborasi dengan guru dan kepala sekolah agar dapat membawa efek positif bagi kinerja guru dan karyawan yang ada didalam sekolah.Serta dengan menumbuhkan budaya positif ditempat kerja akan sangat membantu produktivitas guru dan karyawan menjadi senang dan memiliki semangat kerja tinggi serta lebih baik lagi

C. HASIL AKSI NYATA

Hasil aksi nyata budaya positif yang telah disepakati dibuat bersama siswa yakni siswa menjadi paham dan merasa penting dilibatkan dalam pengambilan keputusan membuat kesepakatan kelas, adanya saling menghargai dalam mengemukakan pendapat,mengedepankan diskusi tanya jawab bersama siswa dan guru dapat mendengarkan keluh kesah siswa dan mengarahkan

siswa berpikir kritis sehingga mencari solusi atas permasalahannya. Dan pengimbasan kepada rekan kerja budaya positif berbagi praktik baik melalui seminar kecil hasilnya terlihat sekolah menjadi teratur,nyaman,aman serta terjadinya pembelajaran menyenangkan yang menekan untuk mengeksplorasi hal-hal positif yang ada dalam diri peserta didik sehingga visi sekolah lebih mudah untuk diwujudkan.

D.RENCANA PERBAIKAN

Pemantauan dan refleksi terkait pelaksana kesepakatan kelas selalu dilaksanakan secara berkala guna mengetahui keberhasilannya dan akan dijadikan acuan pelaksanaan perbaikan berikutnya. Dan Pembiasaan meminta aspirasi dari peserta didik serta memberi apresiasi terhadap kemajuan dan perkembangan peserta didik atas pencapaiannya membudayakan budaya positif.

DOKUMENTASI



Gambar1 : diskusi bersama siswa kesepakatan kelas



Gambar 2. Siswa menempelkan hasil kesepakatan



Gbr. Webinar budaya positif kepada rekan kerja